



Rubalcaba: “Los escaños no los deciden ni los mercados ni las...”



Barreda critica la “demagogia” del PP cuando dice que con un cambio en el...

Noticias > Castilla-La Mancha > Guadalajara

Echániz: “Los pediatras de Atención Primaria hacen de su trabajo una obra de arte social”

Guadalajara ha acogido la reunión anual de este colectivo

Fuente: JCCM – Domingo, 13 de noviembre de 2011

OBSERVACIÓN: La Información ofrecida a continuación ha sido obtenida mediante un sistema de búsqueda en Internet a petición del usuario. Su titularidad corresponde a la Web de origen ([Fuente](#)) salvo lo dispuesto en la misma. [Ver Aviso Legal](#).

• **El consejero de Sanidad y Asuntos Sociales ha puesto en [valor](#) la calidad de estos profesionales y ha asegurado que son un claro ejemplo de coordinación.**

El consejero de Sanidad y Asuntos Sociales, José Ignacio Echániz ha destacado que “la Pediatría en Atención [Primaria](#) es un ejemplo claro de exquisita coordinación entre la [asistencia](#) sanitaria y social y la mejor garantía de la igualdad de acceso, por lo que debemos agradecerlos que hagáis de vuestro trabajo una obra de arte social”.

Echániz, durante la clausura de la séptima Reunión Anual de la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap), [en Guadalajara](#), ha resaltado que “aunque estamos en un momento complicado, tenemos que trabajar por colocar a la Atención Primaria en el lugar que se merece, porque cuentan con profesionales de primer orden que, en reuniones como ésta, demuestran sus inquietudes”.

Echániz ha destacado, además, el gran beneficio social que supone que [personal](#) médico y enfermero “quieran y sepan trabajar en equipo”, agradeciendo profundamente en nombre del [Gobierno de Castilla-La Mancha](#)¹ su labor diaria y asegurando que “los dirigentes sanitarios debemos reconocerlo, valorarlo y estar abiertos a vuestras sugerencias como mecanismo para mejorar el sistema”.

Aprendizaje interprofesional

Durante esta Reunión celebrada en Guadalajara, en la que se han dado cita cientos de pediatras de toda España, se han analizado especialmente las necesidades de potenciación de equipos médico-enfermeros, compartiendo los presentes sus experiencias profesionales con el objeto de reciclar conocimientos y aprender de las [actividades](#) de otros territorios diferentes al propio.

De esta manera, las diferentes [mesas redondas](#) han versado sobre [temas](#) como los probióticos en la prevención y tratamiento de [enfermedades](#) pediátricas o el [perfil](#) del pediatra ante los nuevos retos en educación.

Asimismo, se han desarrollado diversos seminarios y [talleres](#) en los que los participantes han actualizado conocimientos en torno al sueño en el primer año de vida, retraso psicomotor, detección precoz del estrabismo, asma, etc.

Enlaces

Esta página:

- http://www.lacerca.com/noticias/guadalajara/echaniz_atencion_primaria_social-93713-1.html



El consejero también participó en la entrega de distinciones. Foto: JCCM.

Noticias relacionadas

El Gobierno de Castilla-La Mancha expresa su cercanía a los Celíacos y sus familias



Echániz: “El Gobierno de Cospedal ha decidido priorizar el sector de los Servicios Sociales y la Sanidad”



Echániz considera que Pajín no está mandando “dinero suficiente” para Dependencia y que “lo hace tarde”



Echániz: “Vamos a prestar los mejores servicios a los ciudadanos de Castilla-La Mancha”

